

Pressemitteilung

Neujahrsempfang im Landratsamt Mühldorf a. Inn – Kaminkehrer überbringen 1.300 Euro für die Stiftung „Mehr Licht für Kinder“

Landkreis Mühldorf a. Inn, 19. Januar 2026 – Traditioneller Neujahrsbesuch im Landratsamt Mühldorf a. Inn: Neun Kaminkehrer überbrachten die besten Wünsche für Glück und Gesundheit und hatten außerdem eine Spende in Höhe von 1.300 Euro für die Stiftung „Mehr Licht für Kinder“ im Gepäck.

„In Zeiten, in denen es draußen kalt ist, gibt es nichts Schöneres als ein warmes Zuhause, das sicher und umweltfreundlich ist. Dafür stehen wir seit Jahrhunderten“, sagte der Sprecher der Kaminkehrer Anton Wendl. Seit dem Mittelalter gelten Kaminkehrer als ein Symbol für Glück. Heute kümmern sich die Glücksboten nicht mehr nur um die Kontrolle von Holzöfen und Heizungen, sondern auch um ökologische Themen wie Wärmewende und CO₂-Neutralität. "Dementsprechend ist praktisch jeder Kaminkehrer auch ein Energieberater. Auch in der Ausbildungsordnung spielt die Energieberatung eine immer größere Rolle. Damit ist das traditionsreiche Handwerk bestens für die Zukunft gerüstet", so Wendl.

Wie sehr den Kaminkehrern das Wohl der Landkreisbevölkerung am Herzen liegt, zeigt die gesammelte Spende für Kinder und Jugendliche aus dem Landkreis Mühldorf a. Inn. „Wir Kaminkehrer kommen in viele Häuser und sehen dabei manchmal auch Situationen, die nicht schön sind. Besonders, wenn es um die Schwächsten – die Kinder – geht, ist es oft schwer. Umso schöner ist es, dass wir mit einer kleinen Spende für die Stiftung 'Mehr Licht für Kinder' einen Beitrag leisten können, um die Not etwas zu lindern“, so Wendl. Landrat Max Heimerl nahm den Spendenscheck dankend entgegen: „Mit der Stiftung greifen wir unbürokratisch Kindern und Jugendlichen unter die Arme, die Hilfe benötigen. So bleiben die Spenden der Menschen aus dem Landkreis auch im Landkreis und kommen dort an, wo sie dringend gebraucht werden. Vielen Dank dafür.“



Bildunterschrift: Sprecher Anton Wendl überreicht Landrat Max Heimerl den Spendenscheck an die Stiftung "Mehr Licht für Kinder". Insgesamt kamen neun Kaminkehrer aus dem Landkreis Mühldorf a. Inn zum traditionellen Neujahrsempfang ins Landratsamt.

Bildnachweis: Pressestelle Landratsamt Mühldorf a. Inn